

Avanzan obras de cuarteles para Bomberos de Alto Hospicio

El gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, visitó el sector de La Pampa, en Alto Hospicio, para constatar en terreno el avance de las obras de construcción del Cuartel de la Primera Compañía y del Cuartel del Cuerpo de Bomberos de la comuna; un proyecto financiado por el Gobierno de Tarapacá y presentado por el municipio local.

Los trabajos, que ya superan el 20% de avance, son financiados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del GORE por 2.879 millones de pesos (M\$ 2.879.580) y consideras la in-

tervención de 1.728 metros cuadrados donde se construirá un cuartel tipo 2 y un cuartel general; edificios modernos y funcionales con los más altos estándares de seguridad y eficiencia, asegurando su relevancia y durabilidad.

Carvajal se mostró "gratamente" sorprendido por el rápido avance de una de las principales obras de infraestructura, financiadas por el Gobierno Regional, que se está realizando en la comuna. "A nosotros nos deja muy contentos de que una de las principales obras que se están llevando adelante

en la comuna de Alto Hospicio sea, precisamente, esta construcción y, la verdad, estamos gratamente sorprendidos en la visita realizada en conjunto con la Municipalidad de Alto Hospicio, que es la unidad técnica de este proyecto", señaló la autoridad.

En la misma línea sostuvo que "estamos viendo un muy buen avance de obras, cerca de un 20 por ciento. Se proyecta una buena carta Gantt, de cerca de un año, para dar término y hacer entrega de este espacio a los Bomberos y a la comunidad entera. Lo que nos deja muy



REALIZARON UNA INSPECCIÓN DE LAS OBRAS EN LOS CUARTELES.

contentos es ver la gran cantidad de personas trabajando en la obra. Hay una importante cantidad de trabajadores que avanzan rápidamente".

La alcaldesa (s) de Alto Hospicio, Norma Córdova,

señaló "este es un avance significativo en las obras, esperamos que en junio del próximo año ya estemos concluyendo este cuartel, uno de los más modernos de la región. El trabajo colaborativo una vez más se mani-

fiesta, con el financiamiento del gobierno regional, y el municipio, con su equipo técnico. Agradecemos al GORE por la visita, la fiscalización y el acompañamiento en el desarrollo de estos proyectos".